



José Mourinho, l'entraîneur portugais respecté pour son parcours dans les grands clubs européens, a fait une remarque élogieuse sur la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023 qui vient de s'achever en Côte-d'Ivoire.

Connu pour ses analyses approfondies, Mourinho a reconnu l'organisation impressionnante de la compétition et en particulier l'utilisation transparente de la VAR.

Selon Mourinho, la CAN 2023 a été l'une des mieux organisées de l'histoire de la compétition. Le technicien portugais a manifesté son admiration pour l'utilisation de la VAR, affirmant avoir suivi de près la compétition plus que le football européen. Il a indiqué que la VAR était utilisée de manière juste et impartiale lors de la CAN, sans favoritisme envers des équipes célèbres ou influentes.

Le coach a salué le fait que lors de la CAN, les joueurs peuvent intervenir pour demander la vérification d'une décision arbitrale sans craindre de sanction, ce qui contribue à une plus grande transparence et à une meilleure application des règles. Il a souligné que contrairement à ce qu'il observe en Europe, où une telle demande peut entraîner des conséquences sévères, la confiance règne en Afrique avec une utilisation responsable de la VAR.

Mourinho a conclu en suggérant que le siège du VAR devrait être placé au sein de la

Confédération africaine de football (CAF), évoquant ainsi le modèle de transparence et de fair-play qu'il a observé lors de la CAN 2023. Ses paroles reflètent l'admiration pour une compétition qui, selon lui, a su mettre en avant le meilleur de chaque équipe grâce à des décisions arbitrales justes et équitables.